

# Linares: amplio despliegue por incendio forestal en Salida Cuéllar-La Isla

Fue una ardua tarea y por horas que se produjo la tarde del miércoles, en el sector Salida Cuéllar, La Isla, surponiente de la comuna de Linares, por un incendio de pastizales y arbustos que se extendió rápidamente producto de las altas temperaturas, escasa humedad y vientos en ráfagas que propagaron velozmente su avance,

Por el despliegue de emergencias, se mantuvo el tránsito suspendido y se sumó la tarea reforzada por tierra y aire para contener el fuego.

Bomberos de Linares, Yervas Buenas y Longaví trabajaron, junto con brigadistas y apoyo de aeronaves de CONAF.

La Delegada Presidencial Aly Valderrama evaluó la labor desplegada con respecto al incendio en salida Cuéllar, sector La Isla: “Ya son 13 los llamados por siniestros forestales y de pastizales que se acumulan a la fecha, en esta temporada. Es una situación lamentable, recordemos que el 99,7 por ciento de los incendios vegetacionales son

provocados por acción humana, intencional o por negligencia. Debido a la recurrencia de estos episodios, está en avance la investigación para aclarar las causas de estos incendios”.

Si usted visibiliza fuego o humo, puede alertar a las autoridades llamando a los números de emergencia: 133, de Carabineros; 132, de Bomberos; y 130, de CONAF.

